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事前送付資料に対するご意見一覧 

 

１ 議題（１） 温室効果ガスの削減目標について 

 

議論の 

ポイント 
意見内容 委員 

①  

温室効果ガス

の削減目標に

ついて 

府中市の削減目標として国や都の目標値とほぼ合わせて行こうとするのは賛成です。 

ただ削減量の積み上げ計算根拠について疑問点があります。 

① （基礎調査報告書ｐ80）電力排出係数が0.522（2013）→0.464（2018）で11％低減している。 

② （資料2、表6）排出削減量（2018-2013）/2013＝0.11（11％）で上記の数値と一致しており、2013年

から2018年にかけての低減努力の結果とは見えない。（何もしなくても下がった） 

③ （資料2，表11）の「現況趨勢（BaU）」は上記②のトレンドであり電力会社の低減努力と考える。 

④ さらに（資料2，表11）の「再エネの導入促進等による排出係数の低減」も電力会社の低減努力であ

り③の中に再エネ促進が含まれていると考えるとダブルカウントではないか？ 

⑤ 削減に対する市民の努力の量や府中市の施策による削減量はどこを見ればよいのかわからない。（何

もしなくても良いように見えてしまう） 
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